

La Salvetat-sur-Agoût Priorité à l'éducation et l'environnement

Plusieurs associations du territoire se sont engagées à travailler ensemble.

Dans le cadre de la dynamique ouest héraultaise des associations d'Éducation à l'environnement et au développement durable (EEDD) initiée par le réseau départemental Coopère34, le CPIE du Haut-Languedoc a accueilli, le 13 avril dernier, une rencontre rassemblant diverses associations du territoire.

Cette rencontre avait pour objectif d'améliorer l'interconnaissance au regard des spécificités de chaque structure, et de travailler sur la notion de territoire, ainsi que sur celle des champs d'actions et, à terme, d'envisager les partenariats pour l'avenir.

Cette journée de réflexion fait apparaître que le vaste territoire ouest héraultais possède des spécificités plu-



■ Thomas, de la LPO, présente l'aigle royal et la loutre.

rielles et que les associations y répondent avec leurs singularités. Leurs nombreuses compétences bénévoles et salariées, souvent complémentaires, permettent de toucher un large public sur des

thématiques répondant aux enjeux des territoires et aux attentes des citoyens. Cette richesse de compétences et d'actions est importante à préserver.

À ce stade de réflexion,

comme le CPIE du Haut-Languedoc, plusieurs associations (*) se sont engagées dans la démarche et ont montré l'envie de prolonger ce travail d'interconnaissance et d'organisation des projets d'éducation à l'environnement vers des publics très variés.

La suite de ce processus de travail se fera prochainement sur une autre partie du territoire ouest héraultais et mettra en lumière une autre association partenaire.

Pour connaître l'actualité de des associations et le réseau Coopère34, rendez-vous sur www.coopere34.org

► (*) L'ARE Piémont Biterrois, le Centre Cebenna, la Maison de l'Abeille, Aphyllante Environnement, la LPO 34, NaturaLien, Millefeuilles et Art Bio.

► Correspondante Midi Libre : 04 67 97 60 46